

PREMIER DE L'ABONNEMENT. 12 Mois 12 \$ 6 Mois 7 \$ 3 Mois 4 \$ Pour les Etats-Unis et le Canada. Pour l'Europe et l'Asie. Les abonnements se paient en avance.

Le Numéro Cinq Sous

PREMIER DE L'ABONNEMENT. 12 Mois 12 \$ 6 Mois 7 \$ 3 Mois 4 \$ Pour les Etats-Unis et le Canada. Pour l'Europe et l'Asie. Les abonnements se paient en avance.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE, LITTÉRATURE. PRO ARIS ET FOCIS. SCIENCES, ARTS. Journal Français Quotidien. NOUVELLE-ORLÉANS, MERCREDI MATIN, 30 MARS 1904. Fondé le 1er Septembre 1827

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans
NEW ORLEANS HERALD PUBLISHING CO. LIMITED.
115 Poydras Street, New Orleans, Louisiana.
Published at the Post Office at New Orleans as Second Class Matter.

DEPECHEES
Télégraphiques

NOUVELLES
Américaines
ET
Etrangères.

BULLETIN.

Séoul, 28 mars, 5:30 p. m.—On a appris que cinquante Japonais et cent Cosaques ont été tués et blessés dans une escarmouche qui a eu lieu entre Anjou et Ting Ju.

L'empereur Guillaume et la reine douairière d'Italie.

Rome, Italie, 29 mars.—L'entrevue de la reine douairière Marguerite et de l'empereur Guillaume, que les éléments semblaient vouloir empêcher, a eu lieu aujourd'hui.

En se rendant rapidement à Gaète la reine a joué du voyage à travers la campagne qui s'est accompli sans incident.

Après une conversation d'une demi-heure la reine l'accompagne à bord du Hohenzollern où un lunch a été servi.

En quittant le yacht pour retourner au Re Umberto la reine a dit: "Maintenant je suis décidée à visiter l'Allemagne."

L'empereur Guillaume a répondu: "Comme amie, j'espère, vous savez."

Echange de politesses.

Séoul, 28 mars, 5:15 a. m.—Au moment de partir hier le marquis Ito a soumis au gouvernement quelques suggestions pour les réformes coréennes. L'empereur a fait de Yi Chi Ying, un ex-ministre des affaires étrangères, un ambassadeur spécial qui présentera en son nom des cadeaux à l'empereur du Japon et rendra la visite du marquis Ito en Corée.

Correspondants expulsés de Port-Arthur.

St-Petersbourg, Russie, 29 mars, 120 p. m.—Un correspondant de guerre du "Novosti" Vladimiroukitch, servant de Harbin, Mandchourie, dit qu'il ne lui a pas été permis d'aller jusqu'à Port-Arthur et qu'on ne lui permettra pas de se rendre sur le terrain des hostilités avant le 2 avril.

LA PERSPECTIVE.

St-Petersbourg, 29 mars.—Commentaire du résultat de la guerre en Extrême-Orient. Le "Novosti" déclare qu'il n'y a pas plus de doute à avoir sur le vainqueur éventuel que l'on n'en avait au commencement des guerres greco-turque et hispano-américaine.

Casques en liège.

St-Petersbourg, 29 mars.—Par suite de l'expérience des troupes qui pendant la guerre des Boers, le ministère de la guerre a vu d'équiper les troupes russes avec des casques en liège pendant la campagne d'été en Extrême-Orient.

Faux rapport.

Rome, 29 mars.—Le rapport publié par le "Daily Chronicle" de Londres, et télégraphié aux Etats-Unis au sujet de la surveillance exercée sur le Vatican depuis quelques jours, par une forte troupe de soldats italiens et d'agents de police, par suite de la découverte d'un complot contre le Pape, est tourné en ridicule par les autorités du Vatican.

La peste bubonique.

Bombay, 29 mars.—Les derniers retours valables de la peste bubonique dans l'Inde tout entière pour la semaine finissant le 19 mars établissent une mortalité effrayante de 40,527, un accroissement de 7,000 sur les décès de la semaine précédente.

Ralliez-Vous! Ralliez-Vous! RALLIEZ-VOUS!!!

Campagne Démocratique d'Etat. Des assemblées populaires seront tenues aux dates et dans les localités ci-dessous indiquées.

Dorchester	25 Mars
Gorham	27 Mars
Plaquemine	28 Mars
Naperville	29 Mars
Thibodaux	30 Mars
Jeanerette	31 Mars
Lafayette	1 Avril
Corning	2 Avril
Abbeville	3 Avril
Hammond	4 Avril
Jennings	5 Avril
Shreveport	6 Avril
Baton Rouge	7 Avril
Blainville	8 Avril
Alexandria	9 Avril
Now Roads	10 Avril
Opalouse	11 Avril
Bayou Lafourche	12 Avril
Winnfield	13 Avril
Le Bon	14 Avril
Novatche	15 Avril
Bayou de l'Enfer	16 Avril
Bayou de la Rivière	17 Avril
Bayou de la Platte	18 Avril
Bayou de la Poudre	19 Avril
Bayou de la Salade	20 Avril
Bayou de la Sauge	21 Avril
Bayou de la Vanille	22 Avril
Bayou de la Cardamome	23 Avril
Bayou de la Safran	24 Avril
Bayou de la Safran	25 Avril
Bayou de la Safran	26 Avril
Bayou de la Safran	27 Avril
Bayou de la Safran	28 Avril
Bayou de la Safran	29 Avril
Bayou de la Safran	30 Avril
Bayou de la Safran	1 Mai

LA GUERRE.

Premier Engagement à Terre.

Cavalerie japonaise attaquée par des Cosaques.

Rapport du général Kouropatkin

St-Petersbourg, Russie, 29 mars.—Dans le premier rapport qu'il envoie à l'empereur du théâtre de la guerre le général Kouropatkin annonce que l'offensive sur terre a été prise le sixième anniversaire de l'occupation de Port-Arthur par les Russes.

L'opération a pris la forme d'une attaque de cavalerie. Six compagnies de Cosaques conduites par le général Mischchenko en personne ont attaqué hier quatre escadrons de cavalerie japonaise que le général croyait au-delà de Chong Ju mais qui a trouvés occupant la ville.

Le général Mischchenko rend hommage à la ténacité et à la bravoure des Japonais qui, malgré des deux côtés, habilement dirigés, n'ont cessé de tirer jusqu'à une demi-heure de combat. Avant que les Russes aient pu profiter de leur avantage trois escadrons japonais ont galopé vers la ville, dans laquelle les deux ont réussi à entrer, pendant que le troisième était repoussé en désordre, hommes et chevaux tombant.

Le feu dirigé sur la ville était si dangereux que les Japonais n'ont pu y répondre efficacement.

Des renforts japonais sont arrivés une heure plus tard et de vant la supériorité numérique de l'ennemi le général Mischchenko a décidé de se retirer, se repliant sans difficulté quoiqu'important trois morts et seize blessés.

Le rapport du général Kouropatkin est ainsi conçu: "J'ai l'honneur de respectueusement communiquer à Votre Majesté le rapport du général Mischchenko daté du 28 mars, qui dit:

"Pendant trois jours consécutifs nos petits avant-postes ont essayé d'amener la cavalerie japonaise à un engagement, mais ses patrouilles, après avoir pris contact, se retiraient au-delà de Chong Ju (à environ 50 milles au nord-ouest de Ping Yang).

"Ayant appris que quatre escadrons de l'ennemi étaient postés à cinq verstes au-delà de Chong Ju le 27 mars, six compagnies ont marché sur Kasan et ont atteint Chong Ju le 28 mars à dix heures 30 du matin. Dès que nos détachements se sont approchés de l'ennemi il a ouvert le feu de derrière la muraille.

"Les hommes de deux escadrons ont promptement mis pied à terre et occupé les hauteurs à six cents yards de distance, et un combat s'est engagé.

"Dans la ville une compagnie d'infanterie et un escadron de cavalerie étaient embusqués. Nos hommes ont été renforcés par trois compagnies et ont attaqué les Japonais par des feux croisés.

"En dépit de cette tactique et de notre position dominante les Japonais ont bravement tenu leur terrain, et ce n'est qu'après un violent combat d'une demi-heure qu'ils ont cessé le feu et se sont réfugiés dans les maisons.

"Les Japonais ont hissé le drapeau de la Croix Rouge à deux points.

"Une heure et demie après le commencement de l'action on a vu quatre compagnies se hâtant sur la route de Kasan pour prendre part à l'attaque. J'ai donné l'ordre de monter à cheval et la force entière, couverte par un escadron, s'est avancée en ordre parfait et s'est formée en ligne derrière la colline.

"Les blessés ont été placés en tête et la retraite a été exécutée comme à la parade.

"L'escadron japonais jeté dans le désordre n'a évidemment pas pu occuper la colline et leur infanterie est arrivée trop tard.

"Le détachement protégeant notre arrière-garde est arrivé promptement à Kasan, où nous avons fait une halte de deux heures pour soigner nos blessés. A neuf heures nos forces sont arrivées à Noo San.

"On suppose que les Japonais ont subi de fortes pertes en hommes et en chevaux. De notre côté trois officiers d'infanterie ont été grièvement blessés: Stepanoff et Androcko à la poitrine, Vassilitch à l'estomac, Schimkoff a été moins grièvement atteint au bras, mais n'a pas quitté le champ de bataille. Trois Cosaques ont été tués et douze ont été blessés, dont cinq grièvement.

"Le général Mischchenko témoigne de l'excellente conduite et de la bravoure des officiers et des Cosaques, et loue particulièrement la troisième compagnie du régiment d'Argouk commandée par Krasnostanoff.

Allégations réfutées.

St-Petersbourg, 29 mars.—Le "Novosti" publie un long article sur la question israélite et combat les allégations de journaux antisémitiques d'après lesquelles les Israélites d'Odessa font tout ce qu'il faut pour précipiter une répétition de l'affaire de Kishineff en exprimant leur sympathie pour les Japonais.

Le "Novosti" réfute ces allégations fausses et malicieuses en déclarant que dans tout l'empire les Juifs ont offert avec patriotisme leurs services volontaires, et il accuse les auteurs antisémitiques d'avoir constamment de semer la haine de race.

Traffic régulier.

Irkutsk, 29 mars.—Le trafic se fait avec la régularité d'une horloge sur le lac Baikal. Les troupes traversent le lac sur la glace et chantent en marchant. Le bris-glace commença d'un jour à l'autre à couper un chenal.

A L'EPREUVE.

Vladivostok, 29 mars.—Une conséquence amusante de l'ordre du chef de police d'observer de près les Coréens et les Chinois qui pourraient fort bien être des Japonais déguisés, est que les agents en apercevant des Asiatiques tirent leur tresse de cheveux pour voir si elle est véritable ou fausse.

Bill d'émigration.

Londres, 29 mars.—Le bill d'émigration des étrangers a été présenté à la Chambre des Communes aujourd'hui et a passé sans division à la première lecture.

Le bill sur les recommandations d'un rapport de la commission royale sur l'émigration étrangère, adopté le 11 août dernier, à l'égard du contrôle que devrait avoir l'Etat sur certaines classes d'étrangers dans le Royaume-Uni.

Le secrétaire de l'intérieur Akers Douglas, en introduisant la mesure, a fait allusion à l'accroissement des crimes dû à l'admission dans le pays d'une certaine classe d'étrangers que l'on refusait d'admettre aux Etats-Unis.

L'intention n'est pas, a expliqué le secrétaire, de mettre des obstacles à l'immigration des étrangers en général, mais seulement à cette d'immigrants peu désirables qui ont remplacé les travailleurs anglais et leur ont fait abandonner leurs demeures, qui ont soulevé entre les étrangers et les Anglais, particulièrement à Londres, un sentiment d'inimitié qui devient une menace sérieuse pour le maintien de la loi et de l'ordre.

DOULEUR AU DOS? FAITES USAGE DU LINIMENT SLOAN.

Crue des rivières de l'Ouest.

Indianapolis, Indiana, 29 mars.—Toutes les rivières du sud de l'Indiana jettent des torrents dans l'Ohio, forçant cette rivière à déborder.

Les eaux de la rivière White envahissent les terres autour de Petersburg, causant de fortes pertes. La rivière Wabash inonde les cultivateurs des environs de New Harmony.

Le seul point dangereux au nord d'Indianapolis est Lafayette, où les eaux de la Wabash inondent un haut terrain du chemin de fer.

L'Ohio a atteint trente-cinq pieds, le point de danger, hier matin à Evansville, et a monté d'un pied en vingt quatre heures. Les terres basses au-dessus et au-dessous de la ville sont sous l'eau, et à quelques points la rivière a un mille de largeur.

Mort du général Payne.

Washington, 29 mars.—Le général William H. Payne, avocat-conseil de la compagnie de chemin de fer Southern, un distingué officier confédéré, le commandant de la fameuse cavalerie du "Cheval Noir" à la première bataille de Bull Run, est mort aujourd'hui dans l'appartement qu'il occupait à Washington. Il était âgé de soixante-trois ans.

Il était en mauvaise santé depuis plusieurs années et il a succombé à une débilité générale.

Le général Payne résidait à Warrenton, Virginie. Pendant de nombreuses années il exerça le droit devant les tribunaux de cet Etat.

Il organisa la cavalerie du "Cheval Noir" et fut le premier capitaine. Il devint ensuite colonel du quatrième régiment de la Virginie et fut nommé général de brigade en 1864.

Il commanda une brigade sous le général Fitzhugh Lee. Il avait été blessé trois fois grièvement.

Le nouveau gouverneur de Guam.

Washington, 29 mars.—Le commandant de l'escadre Albany, de l'estafla asiatique, a été nommé gouverneur naval de l'île de Guam, en remplacement du commandant William E. Sewell, décédé.

Retour du contre-amiral Evans.

Washington, 29 mars.—Le département de la marine apprend que le contre-amiral Rowley D. Evans, qui a récemment cédé le commandement de l'escadre asiatique, est parti de Hong Kong pour les Etats-Unis.

Les passagers du Kaiser Wilhelm der Große.

New York, 29 mars.—Le comte G. C. Vinci, ministre italien au Mexique et sa suite étaient au nombre des passagers du Wilhelm der Grosse qui est parti pour Brème aujourd'hui.

Prêt à être Porté

C'est une grande satisfaction que de pouvoir recueillir un de nos nouveaux complètes larges d'épaules et bien taillés et de les trouver légers et aussi parfaits comme ajustement qu'ils le sont dans d'autres détails, tels que le style et le prix, par exemple.

L'impression générale et un coup d'oeil dans le miroir racontent toute l'histoire, et le client satisfait s'étonne qu'il ait aussi peu de corrections à faire, si toutefois celles-ci sont nécessaires.

H. B. STEVENS & CO., LIMITED. Agents des Chapmans KNOX. Marchands de Vêtements et Fourneurs. 710-719 RUE DU CANAL. 800-3m-4m par jour.



Meiji, le belliqueux empereur japonais.

L'intelligent et perspicace empereur japonais a vu durant sa vie son pays sortir d'un sommeil plusieurs fois séculaire pour prendre place parmi les nations de premier ordre. Ce progrès phénoménal est dû largement aux propres efforts de l'empereur, qui n'est âgé que de cinquante et un ans.

Requête des receveurs de la maison Sully.

New York, 29 mars.—David H. Miller, un des deux receveurs de la maison de coton de Dan et J. Sully et compagnie qui a suspendu ses affaires, a dit aujourd'hui que les receveurs avaient demandé aux cours des Etats-Unis un ordre leur permettant d'interroger Edwin Hawley et Frank Ry, les associés de Sully, dans la grande spéculation de coton qui a entraîné la faillite de sa maison.

Les lois des Etats-Unis permettent à un créancier ou à des receveurs d'interroger toute personne apte à éclaircir un peu la situation dans une banqueroute. L'objet des receveurs en faisant cette demande est d'obtenir de nouvelles informations sur l'acte de Sully.

Opération heureuse.

New York, 29 mars.—Après deux semaines de préparatifs les médecins ont opéré avec succès Thomas Maguire, un trésorier de théâtre bien connu, en lui enlevant sa tumeur qui était attachée à la racine d'un cancer causé par un abus du tabac.

Sachant que sa seule chance de guérison dépendait de cette opération, Maguire s'y est soumis de bon cœur et en prenant congé de ses amis qui étaient réunis autour de la table d'opération il leur a dit qu'il apprendrait bientôt à parler avec ses doigts.

PENSION VIAGERE.

Albany, N. Y., 29 mars.—Les deux chambres de la législature ont voté une loi autorisant l'Etat de New York à payer une pension de \$72 par mois à Hiram Crook, le dernier survivant américain de la guerre de 1812, qui est dans le besoin.

Mort du professeur A. B. Arnold

San Francisco, 29 mars.—Le professeur A. B. Arnold, auteur éminent de plusieurs traités sur la chirurgie, un classique distingué et un traducteur d'ouvrages écrits en vieux hébreu et en arabe, est mort à l'âge de 85 ans.

Situation aggravée.

Grand Rapids, Mich., 29 mars.—Les souffrances des victimes de l'inondation seront aggravées par l'absence de lumière, tous les réservoirs de gaz de West Side s'étant remplis d'eau pendant la nuit.

GRANDES BOUTEILLES 45c. DEMI-BOUTEILLES 25c.

THEO. BIERRE'S SONS, Spéc. Agents, E.-U.

L. CABRIE & CIE, NICE, FRANCE. HUILE D'OLIVE VERGE. Insistez pour la "MARQUE CABRIE" chez votre épicière si vous voulez la plus pure et la meilleure importée.